

«Hay un mundo multipolar»: Venezuela y Trinidad y Tobago fortalecen relación bilateral

El Ciudadano · 25 de julio de 2024

“Estamos del lado correcto de la historia. El mundo nuevo que está emergiendo nos pertenece”, dijo el Jefe de Estado venezolano



Venezuela y Trinidad y Tobago trabajan en el fortalecimiento de la cooperación bilateral. Este miércoles 24 de julio el presidente venezolano, Nicolás Maduro, recibió en el Palacio de Miraflores, ubicado en Caracas, al ministro de Energía e Industrias Energéticas de ese país, Stuart Young.

En el encuentro, Maduro destacó que en el ámbito energético con la República de Trinidad y Tobago se da un paso monumental en la dirección correcta.

“Estamos del lado correcto de la historia. El mundo nuevo que está emergiendo nos pertenece”, dijo el Jefe de Estado venezolano.

#Noticia  | Presidente Maduro recibió al ministro de Energía e Industrias Energéticas de Trinidad y Tobago ➡ <https://t.co/MP5J7wnjiM> pic.twitter.com/L2pnsxlojo

— Prensa Presidencial (@PresidencialVen) [July 24, 2024](#)

Asimismo, enfatizó que se deben seguir consolidando estos lazos y continuar «dando pasos monumentales para consolidar una relación de buena vecindad y hermandad entre Trinidad, Tobago y Venezuela, que es y debe ser por siempre una relación que sirva de modelo en el mundo a relaciones de cooperación y de paz cada vez más».

En este sentido, destacó que ambas naciones han trabajado en poner en práctica una fórmula propia, en la que los proyectos económicos con importante calado en la economía de ambas naciones, tuviesen “viabilidad, en el de relaciones soberanas, independientes, amistosas, de buena vecindad”.

“Es la diplomacia del nuevo mundo, no puede ser la diplomacia de las cañoneras o de la amenaza. Hay un mundo multipolar”, expresó Maduro.

Ambos países firmaron el Acta de Aprobación Concerniente a la Estructura Funcional y de Gobernabilidad para la Operación De la Unidad de Área Campo

Manakin-Cocuina.

Estos fueron los documentos suscritos:

- Acuerdo sobre los Lapsos de Ejecución de la Unidad de Área Manakin-Cocuina. Lo sellaron el ministro del Poder Popular del Petróleo, Pedro Tellechea, y el ministro de Energía e Industrias Energéticas de la República de Trinidad y Tobago, Stuart Young.
- Acuerdo de Autorización Para la Medición Fiscal de la Producción del Campo Cocuina de la Plataforma Deltana entre la República Bolivariana de Venezuela y la República de Trinidad y Tobago.
- Licencia para la Exploración y Explotación de Hidrocarburos Gaseosos No Asociados en el Campo Cocuina de la Plataforma Deltana.
- Asunción de Obligaciones por parte de las Licenciatarias, en el marco del otorgamiento de la Licencia para la Exploración y Explotación de Hidrocarburos Gaseosos No Asociados en el Campo Cocuina de la Plataforma Deltana. Firmaron la directora de la Empresa NGC Exploration and Production Limited, Verlier Quan-Vie; y David Campbell, director de la Empresa BP Exploration (Caribbean) Limited.
- Hoja de Términos Base Sobre Distribución Volumétrica y Precios Aplicables a los Contratos de Venta de Gas del Campo Cocuina de la Plataforma Deltana, que las Licenciatarias NGC Exploration and Production Limited, Verlier Quan-Vie; y David Campbell, director de la Empresa BP Exploration (Caribbean) Limited, suscribirán con sus compradores de la República de Trinidad y Tobago. Firmó por Venezuela, el ministro del Poder Popular del Petróleo, Pedro Tellechea; y por las Licenciatarias, la directora de la Empresa NGC Exploration and Production Limited, Verlier Quan-Vie; y David Campbell, director de la Empresa BP Exploration (Caribbean) Limited.

Seguir leyendo:

Maduro: «Estamos cerrando con broche de oro esta campaña admirable, heroica»

Venezuela: CNE denuncia campaña mediática que busca entorpecer las elecciones presidenciales

Fuente: El Ciudadano